
 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

●点鐘 
 

●合唱  我等の生業 
 

●ゲスト  ガバナー 池ノ上 克 様 (宮崎 RC) 

      宮﨑県西部グループ 

      ガバナー補佐 吉村 雄一郎 様 

            （小林 RC） 

      地区筆頭副幹事 廣川 拓也 様 

      宮﨑ロータリークラブ 中村 隆美 様      

●オブザーバー なし 

□会長の時間     馬渡 浩志      

みなさん、こんにちは。 

改めまして本日は池ノ上 克ガバナー、吉村 雄

一郎ガバナー補佐、廣川 拓也筆頭地区副幹事、中

村 隆美会員、ようこそ都城西 RC へありがとうご

ざいます。本日は良きご指導の方よろしくお願い致

します。 

さて、先日 10 月 14 日、15 日と 2 日間、シーガ

イアコンベンションセンターで行われた 2023-24

年度地区大会に参加させていただきました。 

当日は参加者約 1,400 名と盛大に行われました。

ホストクラブの宮崎ロータリークラブの皆様にお

かれましては、大変お世話になりありがとうござい

ました。オープニングセレモニーは宮崎学園高校吹

奏楽部さんの素晴らしい演奏とパフォーマンス、ま

た出席会員さんの中から指揮者の体験もあったり

と楽しく始まりました。 

池ノ上ガバナーのアドレス、また中川 RI 会長代

理のアドレスと、私のロータリーライフの上で非常

に勉強になるお話をいただきました。ありがとうご

ざいます。 

記念講演は柔道の五輪金メダリストで男子日本

代表元監督の井上 康生さんが登壇され、「私の柔

道哲学」と題し、リオ五輪で世界の JUDO に対し日

本の柔道で全階級メダル獲得というロンドン五輪

金メダル無しからの改革を成功させた様々な哲学

やデータ利用のトレーニング、時には自衛隊さんの

行うトレーニングや、かのリーチマイケルさんや相

撲の白鵬さん等専門外の講師による違う視点から

の知識の取り入れ方等の話があり、自分の中ではや

はり仕事もスポーツも同じで様々なトレーニング、

教育や準備が必要であると感じました。会員交流大

懇親会も大いに盛り上がり、食事もとてもおいしく

て有意義な時を過ごせました。 

当西クラブからも 17 名の方に大会 1 日目ご出席

いただき本当にありがとうございました。 

また、大会 2 日目はトークセッションという型で

「ロータリー次世代に希望の光を！」というテーマ

で行われ、こちらはローターアクト谷次地区代表を

交えてのトークセッションとなりました。その中で

中川 RI 会長代理が話されたのですが、あの松下 

幸之助さんもロータリークラブの会員さんであら

れたとの事で、クラブの例会に行かれる時はいつも

「勉強に行ってくる。」と言われていた事、またメ

ークアップされる時は、だれが見ても松下さんと気

付かれているのに「松下 幸之助です。」と自分の

名前を伝え、名刺交換されていたとのお話しがあり

ました。 

世代を超えてのロータリーの繋がりは私たちロ

ータリアンの特権であり、また人生の勉強でもあり

ます。 

ロータリーライフを楽しみ、しっかりと勉強させて

いただき今後の人生に役立てて行きたいと思いま

す。以上、会長の時間とさせていただきます。 

第２２０７回 令和５年１０月１８日 

 



□幹事報告          山村 正一          

□地区 他クラブ 他団体 報告       

●池之上ガバナー事務所…①地区大会  お礼 

※宮崎日日新聞 掲載記事添付あり 

□クラブ報告  

●10/25（水）通常例会  テラスタ   

●10/13～15 地区大会  

登録料は参加された方のみ 10 月 25 日から徴収

させていただきます。 

□出席報告   

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

□委員会報告 

 
 

※別紙に記載しております 

 
 

■本日のプログラム  

 

池ノ上ガバナー公式訪問   

     ※別紙に記載しております 

□ＳＡＡ報告 

 

※別紙に記載しております 

 

◎今後のプログラム予定 

 

10/25(水) 地区大会報告・赤十字卓話  

 

 

 

雑 誌 会 報 ・ イ ン タ ー ネ ッ ト ・ 広 報 委 員 会 

委 員 長：𠮷原 信幸 

委員長補佐：徳重 幸男 

担   当：李 イウ 

森山謙太郎  

東    淑恵 

 

 

 

 

 

会員数 37 名 

出席免除者数 0 名 

出席数 28 名 

出席率 75.70％ 

前々回修正出席率 10/4  83.78% 

前回修正出席率 10/11 祝日休会 

届出有 内田 小田 藤岡 宮原 森山 

柳田   

届出無 木下 福永（直）里     

MU 会員 10/4 11 月定例理事会～ 

盛田 馬渡 山村 小坂 中原  

山下 前田 惠島 船木 𠮷原  

川畑 横山  

10/14 地区大会～ 

松 有川 井福 内田 小坂  

中原 船木 前田 馬渡 盛田 

山村 吉田 里 木下 川畑 

10/15 地区大会～ 

井福 小坂 馬渡 山村 𠮷原 

MU 要会員(10/11)       休会        

MU 無会員(10/4) 小田 森山 大西     

宮原 柳田 福永（直）          

 10/18  累 計 

ニコニコ BOX 18,000 91,000 

ゴールド BOX   0 22,419 

ロータリー財団 0       ＄300 

米山奨学会 12,000 88,000 

教育振興基金 3,000 100,000 

周年準備資金 0 5,000 

青少年育成資金  5,000 11,000 

46ヶ年 松 豊治 会員 

8ヶ年 馬渡 浩志 会長 

4ヶ年 山村 正一 幹事 

26ヶ年 𠮷原 信幸 会員 

7ヶ年 船木 修一 会員 

 



 

□本日のプログラム 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【池ノ上ガバナー公式訪問】  

国際ロータリー第 2730 地区 

2023-2024 年度 

池ノ上 克 ガバナー 

（宮崎 RC） 

 
国際ロータリー２023-2024 年度ガバナーの池ノ上克（つよむ）です。私は昭和 21 年１月に

鹿児島市内で生まれました。生後 3 ヵ月の時、父の仕事の関係で移住した長崎県で高校まで

を過ごしました。昭和 39 年に鹿児島大学医学部に入学し、市内の西千石町にあった母の実

家から通学をつづけ、昭和 45 年に卒業しました。その後は鹿児島市立病院の産婦人科に勤

務していました。その間３年半はカルフォルニアの大学での周産期医学の勉強のために留学

しましたが、合計 26年間の鹿児島生活を送ったことになります。平成３年に縁あって当時の宮

崎医科大学産婦人科に赴任しましたが、それ以来宮崎で仕事を続けています。 

 

この度山ノ内文治直前ガバナーの後を受けて、国際ロータリー第 2730 地区のガバナーに

就任しました。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

新たに国際ロータリーの会長に就任したスコットランドのゴードン マッキナリーさんは、今年

度の国際ロータリーのテーマを「Create Hope In The World:世界に希望を生み出そう」とされ

ました。アメリカのフロリダ州オーランドで 2023年１月８日から１２日にかけて行われた国際ロー

タリー協議会の初日の講演で、このテーマが力強く宣言されると、会場につめかけた世界中

のロータリー関係者はスタンディングオベーションでこれを受け止めました。 

講演の中で、ゴードン マッキナリー会長は、2004 年に東南アジアを襲った大津波の時、被

害を受けたタイの村で、ロータリアンとして復興作業に当たられたそうです。全てを失って憔悴

した老婦人から、「皆さんの作業を見ていて、生きる希望がわいてきました。お礼に私が 30 年

来大切にしてきたものを差しあげます」といって美しい貝殻を渡されたそうです。その貝殻は美

しい光を放っており、その美しさが今年度の国際ロータリーのテーマカラーに繋がったと説明

されました。そしてテーマとなった「世界に希望を生み出そう」の言葉もそこから生まれて来た

のだそうです。 

さらに、マッキナリー会長は希望を生み育てる土壌は「平和」であり、「メンタルヘルス」の維

持はその原点となるもので、私たちはメンタルヘルスの問題に積極的に取り組む勇気が必要

であるとも強調されました。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

自然災害や戦禍にみまわれ、つらい思いをしている世界の人々にとって、希望を生み出す

ことの大切さが強調された講演でした。幸いにもその時会場に居合せた私はとても感動して

お話を聞くことができました。 

 

ゴードン マッキナリー会長の RI のテーマを受けて、私たちの国際ロータリー第 2730 地区

の今年度のテーマは「平和を求め、希望あふれる、明るいロータリーライフを進めよう」としまし

た。また、基本方針はロータリーの「継続と変化」および「メンタルヘルスへの取り組み」の 2本

柱としました。 

ロータリーは継続と変化を基本にして、常に前に進んでいます。私たちの地区の各クラブ

や各グループの活動も継続と変化およびメンタルヘルスの維持を基本に、ガバナー補佐の

方々との連携を密にして、それぞれに独自の形で進めていただきたいと期待しています。 

継続と変化の対象になる主な項目には、ローターアクトクラブとの協力体制の強化、女児

のエンパワーメント、DEIの推進、ポリオ根絶などが挙げられます。 

そしてその行動計画の実行については、各クラブやグループのこれまでの経緯と成果があ

ると思われますので、それを引継ぎながら、最近の社会的変化に応じた活動を目指していた

だきたいと思います。クラブが独自に計画して実行しておられるプロジェクトや、米山記念奨

学会への寄付、青少年育成、公共イメージの向上、クラブ奉仕の強化、社会奉仕の実践など

が含まれます。ロータリー賞獲得への積極的なチャレンジも期待したいと思います。 

メンタルヘルスへについては マッキナリーRI 会長がロータリーに向けて初めて示された取

り組みです。RI2730 地区としても活動を始めたいと思います。自分自身や社会の中における

メンタルヘルスに関する偏見を無くし、同僚や親しい人に何か心の異変を感じたら、支援の

手を差し伸べる勇気をお互いに持ちたいと思います。メンタルヘルスの健全性とその維持は

希望を生み出す原点となるものです。 

 皆様のご支援をいただきながら、2023-2024年度は平和を求め、希望あふれる、明るいロー

タリーライフにしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。 

クラブフォーラム  

吉村 雄一郎 ガバナー補佐 

あいさつ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

奉仕プロジェクト委員会 

川畑 忠行 委員長 

（代理：三坂 昭一 委員長補佐） 

【クラブの奉仕への取り組み状況と

意識について】 

会員増強委員会 

ロータリー情報 担当 

外山 俊明 会員 

【クラブの強みと弱み（クラブの抱え

ている問題）のついて】 

池ノ上 克 ガバナー 

 

講評、質疑応答 

盛田 祐一 会長エレクト 

 

     謝辞 



 
□ＳＡＡ報告  
 

●ニコニコＢＯＸ● 

吉村雄一郎･･･ガバナー補佐として今年一年間よろしくお願いします。 

(ガバナー補佐) 

馬渡 浩志･･･池ノ上ガバナー、吉村ガバナー補佐、廣川拓也筆頭地区副幹事 

中村隆美会員様、本日はありがとうございます。 

井福 博文･･･池ノ上ガバナーすばらしいアドレスありがとうございました。 

お体を大切に、残りのガバナーの責務を頑張って下さい。 

外山 俊明･･･池ノ上ガバナー本日はありがとうございます。 

吉田  努･･･ガバナー、ガバナー補佐をお迎えしてありがとうございます。 

都合により早退します。 

松 豊治･･･池ノ上ガバナーありがとうございました。 

      46 ヶ年バッジをガバナーから直接頂きました。 

小坂泰一郎･･･池ノ上ガバナー、廣川筆頭副幹事、中村インターアクト委員長、 

      ようこそ当クラブ公式訪問ありがとうございます。そして、地区大会大

成功おめでとうございます。これからもご指導よろしくお願い致します。 

 𠮷原 信幸･･･池ノ上ガバナー、吉村ガバナー補佐、他 2 名の方、本日は公式訪問有難

うございました。地区大会大盛会でした。 

皆勤賞を頂きました。休むことなく 26 年でした。30 年まず目標にしま

す。実は次女の第 2 子の生まれる予定日でまだ生まれてませんが楽しみ

にしています。 

 東    淑恵･･･池ノ上克ガバナー、吉村雄一郎ガバナー補佐ようこそおいでくださいま

した。今日はよろしくお願いいたします。 

 船木 修一･･･皆勤賞を頂きました。池ノ上ガバナーから直接頂き、一生の思い出にし

ます。 

 中原八重子･･･池ノ上ガバナー公式訪問ありがとうございます。 

 三坂 昭一･･･池ノ上ガバナー公式訪問ありがとうございます！勉強させて下さい！ 

●米山記念奨学会● 

盛田 祐一･･･池ノ上ガバナー、吉村ガバナー補佐、本日はようこそおいでくださいま

した。 

上田やよい･･･委員長頑張って下さい。 

●教育振興基金● 

山村 正一･･･池ノ上 G、吉村 G 補佐、廣川様、中村様、西 RC にご訪問いただきまし

てありがとうございます。貴重なお話を色々聞かせて頂き、勉強になり

ました。 

山下 直哉･･･池ノ上ガバナー、吉村ガバナー補佐本日は有難うございました。 

●青少年育成資金● 

別府 英樹･･･池ノ上ガバナー本日はようこそおいでくださり、有難うございます。 

        

 


